

# 学びや タイムスリップ

ノーベル賞受賞後

1965(昭和40)年

朝永振一郎博士がノーベル物理學賞を受賞した。

そして、直接子どもへ講演をしてもらいたいと依頼がされ、66(同41)

年2月12日、朝永博士の来校が実現したのです。

このころ、小学校では運動場や体育館に生徒を

聖護院門跡

吉田東通

東大路通

丸太町通

平安神宮

N

錦林小一

写真1 ノーベル賞受賞後に母校を訪れた  
朝永振一郎博士(1966年、錦林小提供)

朝永振一郎博士がノーベル物理學賞を受賞した。当時の同級生たちが、出身校である左京区の錦林小は喜びにわきまし

た。当時の同級生たちが、にして、「自分の小さい

がち、繊細でよく泣いていた子どもでしたが、理

数科目の勉強は幼いころより好きだったといま

す。このころ、小学校では運動場や体育館に生徒を同じく錦林校の出身

事に伝えられています。(写真②)。同じく錦林校の出身の会長を朝永振一郎が、

副会長を桑原武夫が務めていました。錦林校の校長はこれを喜び、「日本

の学界は、わが錦林校が支えている」と冗談を言つたそうです。2人の偉

大な先輩の存在は児童の心の励みとなっていました。

## 優しい口調で思い出語る

のひ行け

錦林の子

朝永振一郎